



Medienmitteilung

**Luftseilbahn Niederurnertäli ab 24. Dezember wieder in Betrieb**

## **Den Skulpturen entlang: neuer Schneeschuhtrail im Niederurnertäli**

**Glarus, 23. Dezember 21 – Diesen Winter wird im Niederurnertäli erstmals auf offizieller Route Schneeschuhgelaufen: Sie führt über sechs Kilometer durch die schönsten Flecken im Täli und folgt dabei teilweise auch dem Skulpturenweg. Ab dem 24. Dezember ist nach sechswöchigen Sanierungsarbeiten auch die Luftseilbahn Niederurnen – Morgenholz als Zubringer wieder in Betrieb.**

Wer Wintersport gern abseits der grossen Massen macht, ist im Niederurnertäli richtig. Ausser mit verschiedensten Waldtieren, kunstvoll in Holz geschnitzt und in frischen Schnee gehüllt, hat man auf dem Skulpturenweg wenig Begegnungen. Gleich bei der Bergstation der Luftseilbahn Niederurnen – Morgenholz startet der Schneeschuhtrail, auf welchem ca. 350 Höhenmeter überwunden werden. Der Weg ist diesen Winter erstmals offiziell ausgeschildert. Ab Freitag, 24. Dezember, ist die Luftseilbahn nach sechs Wochen Sanierungsarbeiten wieder in Betrieb. Das freut nicht nur die Kinder, welche am Übungslift neben dem Restaurant Hirzli Skifahren oder bei guten Schneebedingungen ins Tal schlitteln, sondern eben auch alle, die auf Schneeschuhen das winterliche «Täli» erkunden wollen - wie gesagt, noch ein Geheimtipp in unberührter Winterlandschaft.

### **Gemütlich zum Aussichtspunkt Sool**

Wie der Skulpturenweg ist neu auch der Winterwanderweg zum Aussichtspunkt Sool offiziell ausgeschildert. Der gemütliche Spaziergang von knapp 30 Minuten startet bei der Bergstation und führt am Ferienhaus Morgenholz vorbei zum Aussichtspunkt Sool, von wo aus man über die gesamte Linthebene sieht.

### **Kontakt**

#### **Luftseilbahn Niederurnen – Morgenholz**

Erich Kunz  
Hädilochstrasse 48  
8867 Niederurnen  
055 610 10 83